



な か は ら

学校教育目標：

心身ともに逞しく、主体的にねばり強く学び、思いやりのある児童の育成

文責 校長 池田 雄一郎

地域・保護者の方々に感謝 ~働き方改革へ~

10月1日(日)は子供たちも楽しみにしている運動会です。148周年を迎える中原小学校、今年も大運動会を開催いたします。毎年、運動会を開催しますが、教職員にとっては子供たちの指導に加えて、グラウンド整備やテント張りなどなど様々な準備がたくさんあります。今年は、青木PTA会長をはじめとした保護者の皆様にこれらの準備も協力していただきました。9月10日(日)午前7時から美化作業を行い、たくさんの保護者に来ていただきました。お父さん方はテント張り、グラウンドのライン引きなどを中心に、お母さん方はグラウンド、校舎周りの草取りなどを中心に協力いただきました。これまで多くの教職員が放課後の時間を使って遅くまでかかっていた準備の時間が減少しました。そして、その分の時間を授業の教材研究や子供たちに向き合う時間に充てることができました。本当にありがとうございました。

「301ページの絆の物語」 運動会結団式より(令和5年9月11日(月))

2学期が始まって2週間がたちました。大きな挨拶、返事をするを約束しましたが、よく廊下で挨拶してくれる人が増えました。とても気持ちいいです。ありがとう。

また、一生懸命授業を受けること、特に頭が痛くなるくらい考えてほしいとお願いしました。一人でしっかり考えたり、グループで話し合ったりしている様子が見られました。そんな中で1学期と比べ、かなり成長した学年が5年生です。わかるようになりたい、授業を一生懸命受けたい、そんな思いが一人一人の目から伝わります。中原小学校をリードしてくれると信じています。そして、6年生は、5年生に負けないように、まずは運動会、多くの保護者、下級生を感動させ、憧れになるようにしてください。

さて、今日は結団式です。そして、10月1日の運動会は、これまでの学習の成果を発表する日です。一生懸命先生の話を聞く、みんなと息を合わせる、素早く集合する、大きな声であいさつ・返事をするなどなど、おうちの方に見てもらいましょう。どんなに速く走っても、上手に踊っても、好き勝手なことをしたり、友達を応援しなかったり、傷つけたり、練習を精一杯しないなどと台無しです。これから、本番までしっかり取り組んでください。そして、おうちの方から「頑張ったね」と言ってもらえるようにしましょう。6年生は最後の運動会です。みんなで一つになって運動会を成功させてください。特にフラッグは楽しみにしています。

一筆

9月中旬、朝から校庭の落ち葉集めをしていた時のことでした。熊の手で落ち葉をかき集めていると、6年生の女子5名が私の元に駆け寄り、「校長先生、私たちに手伝えることはありませんか?」と声を掛けてきたのです。その時は、1時間目が始まる直前だったこともあり、気持ちだけ受け取りました。

青少年赤十字の活動に、「気づき、考え、行動する」という行動目標があります。これから生きていく時代は、予測困難な時代、だからこそ、周りをよく見て、「気づく」ことが大切だと思います。

図書室リニューアル

夏休みに図書館に関するアドバイザーに來校していただき、中原小の図書館をリニューアルしました。コンセプトは、「学校の中心に図書館」です。以前に比べ、明るく、広くなりました。子供たちもすぐに気がついたようでした。地域・保護者のみなさん、來校した際には、是非ご覧ください。

